

» GENTE DETRÁS DEL DINERO



Es un hecho conocido que en lugar de repartir decodificadores, el nuevo plan de la SCT, a cargo de **Gerardo Ruíz Esparza**, para proceder al apagón analógico es la entrega a familias de bajos recursos de televisores digitales de 24 pulgadas con acceso a Internet usando un mecanismo similar al exitoso esquema que el FIDE aplicó para el canje de aires acondicionados y lavadoras viejas por nuevas.

El problema es, otra vez, que el tiempo ya casi se agotó para la segunda etapa del apagón en la frontera norte.

De acuerdo al calendario del apagón analógico, las siguientes ciudades sujetas al salto tecnológico son Monterrey, Nuevo Laredo, Reynosa, Ciudad Juárez y Tijuana, que en conjunto tendrían unos 2 millones de telehogares. Si se considera que en el mejor de los casos se tuvieran que sustituir el 10% de los televisores de la región, estaríamos hablando de una licitación de 200 mil televisores que no parece fácil de orquestar y efectuar en 90 días. Si bien la subsecretaría de comunicaciones a cargo

de **José Ignacio Peralta** tiene ya varios modelos para cumplir con el calendario establecido constitucionalmente, el período de tiempo es muy estrecho como para lograr un apagón exitoso. Lo peor que puede suceder es repetir el vergonzoso expediente del apagón en Tijuana que efectuó **Mony De Swaan** al frente de Cofetel.

TAR, casting. El que ya tiene listo su plan de vuelo es **Valdemar Franco**, de Transportes Aéreos Regionales, usando aviones Embraer 132 que fueron de Aeroméxico que dirige **Andrés Conesa**, despegará desde Querétaro hacia Guadalajara, Cancún, Monterrey, Acapulco, Huatulco y Zihuatanejo. Por cierto que se supo que hay una muy minuciosa selección de las y los sobrecargos, y que en el caso de las damas se han seleccionado algunas que se desempeñaron como hostess en los Angus de **José Haua Jr.**

Big Bola internacionaliza. Mientras que la Se-gob, de **Osorio Chong**, prepara la nueva legislación de Juegos y Sorteos, uno de los participantes más importantes del país, Comercial Juegos de la Frontera encabezada por **Javier Rodríguez Borgia**, inicia su internacionalización de la mano con una firma de gran prestigio, la cadena Starwood-Sheraton, que preside **Frits Van Paasschen**, para operar el casino del hotel Sheraton en Panamá. La marca Big Bola, de los casinos que conduce **Isaac Dehesa**, tomará allá el nombre de Big Siete.

Contingencia y cultivo. Este viernes la Semarnat, que conduce **Juan José Guerra**, a través de la Conafor al mando de **Jorge Rescala**, presenta el plan de contingencia para prevenir y combatir incendios forestales en la temporada de secas 2014, al tiempo de empujar el plan de cultivos forestales bajo un esquema cercano al de la agricultura por contrato, al ligar a los productores con las industrias que demandan madera.

Que se va Paco. Según radio pasillo Francisco Rojas deja pronto la dirección de la CFE. Se dice que su sucesor podría ser el Senador David Penchyna. ¿Será?

Twitter: @mfloresarellano

